

Ángel Llano, reelegido secretario general del PRC de Guriezo

Los regionalistas se marcan como objetivo “acabar” con la “nefasta gestión” del tripartito Ibarra-Izaguirre-Serna

Guriezo, 13 de febrero de 2019

La Asamblea de Militantes del Partido Regionalista de Cantabria en Guriezo ha reelegido a Ángel Llano secretario general y designado a los miembros del Comité Local, con el objetivo de “acabar” con “la desidia y la nefasta gestión” del tripartito que forman Ibarra, Izaguirre y Serna.

En estos términos se manifestó Llano después de recibir, una vez más, la confianza de sus compañeros para dirigir el PRC en Guriezo.

Ángel Llano, actual portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Guriezo, ha denunciado la “nefasta gestión” que el tripartito formado por Narciso Ibarra, Adolfo Izaguirre y Ángel Fernández Serna que “lleva a Guriezo al precipicio económico”, con unos presupuestos “que tendrán un nuevo incumplimiento” de la Regla de Gasto y de Estabilidad Presupuestaria.

Además, ha recordado la pérdida de subvenciones, que han desembocado en nuevos créditos bancarios “que deben pagar los vecinos de Guriezo” , o la bajada de sueldo a funcionarios “mientras mantienen sus dietas”.

Por ello, ha instado a los regionalistas de Guriezo a “trabajar” para “sacar al municipio de esta atonía y de este desgobierno”.

Junto a Llano, forman el Comité local José Antonio Martínez, en calidad de vicepresidente; Luis Javier Casas, como secretario de Finanzas; y Rosalía García, como secretaria de Organización.

La secretaria de Organización del PRC, Paula Fernández Viaña, presidió la Asamblea de Militantes de Guriezo que contó con la asistencia de regionalistas de otros municipios.